

24Jam

KH Ali Akbar Marbun Ucapkan Selamat Sukses Kepada Irjen Pol Dadang Hartanto

A. Putra - SUMUT.24JAM.CO.ID

Jan 12, 2023 - 12:16



Irjen Pol Dr. H. Dadang Hartanto, SIK, SH, M.Si foto bersama dengan KH Ali Akbar Marbun (Buya), Ustad Zulfihar Hajar (pimpinan pondok pesantren Jabal Nur), Prof. Mhd Hatta (ketua BAZNAS Sumut), Dina Marbun, H. Suhardi (owner Aroma bakery) dan Burhanuddin.SE (ketum Forkolimat)

MEDAN - Pengasuh Al Kautsar Al Akbar Medan, KH. Ali Akbar Marbun didampingi Pimpinan Pondok Pesantren Tahfizul Qur'an Jabal Noor, KH. Zulfihar Hajar, LC, Ketua Umum Forkolimat, Burhanuddin, SE mengucapkan selamat sukses kepada Irjen Pol Dr. H. Dadang Hartanto, SIK, SH, M.Si atas jabatan dan tugas barunya, Rabu (11/1/2023) Pukul 16:30 Wib.

"Kami mengucapkan selamat dan sukses kepada Irjen Polisi Dr. H. Dadang Hartanto, SIK, SH, M.Si atas jabatan dan tugas barunya yang sebelumnya

sebagai wakil Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara menjadi Widyaiswara Utama Sespim Lemdiklat Polri," Ungkap KH. Ali Akbar Marbun.

Lebih lanjut sapaan yang akrab dipanggil Buya itu juga berharap agar dilindungi Allah SWT dalam bertugas.

"Semoga sukses menjalankan tugas barunya dan tetap dalam lindungan Allah SWT. Amin," pungkasnya

Hal senada juga disebutkan KH. Ali Akbar Marbun, kedekatan Irjen Pol Dr. H. Dadang Hartanto, SIK, SH, M.Si terjalin sejak beliau menjabat sebagai Wakapolrestabes Medan.

"Kedekatan dengan pak Dadang terjalin semenjak beliau menjabat Wakapolrestabes Medan," ungkap KH. Zulfiqar Hajar, Lc.

KH. Zulfiqar Hajar, Lc juga berharap agar Dadang Hartanto bisa kembali ke Sumatera Utara.

"Semoga pak Dadang bisa kembali ke Sumatera dan memimpin Sumatera Utara," jelasnya

Dijelaskan juga bahwa Dadang Hartanto pernah menanam kurma di Pesantren Al- Kautsar Al- Akbar Medan dan rencananya akan dikukuhkan menjadi guru besar.

"Setelah menyandang Irjen Pol insyaallah sebelum Ramadhan akan dikukuhkan menjadi Guru Besar di UMSU," tambahnya.

"Pribadi pak Dadang bukan di perbuat, dia Senin Kamis puasa, membuat kegiatan safari subuh, kedekatannya kepada para ulama dan tokoh - tokoh ormas Islam di beberapa universitas sangat dekat, setelah menyandang profesor maka akan dikukuhkan," tutupnya. (Alam)